

للإيضاح

\* بورصة عمان  
\* دائمة مقبولة

<p>To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 9/9/2018 Ref No. 1100/94</p>		<p>السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2018/9/9 رقم: 94/1100</p>	
<p>Subject: Trading in securities</p>		<p>الموضوع: تداول بالأوراق المالية</p>	
<p>Kindly be informed Mr. Basem Isam H. Salfiti Purchased on Thursday 6/9/2018, (2532) shares from Bank Al Etihad shares. Mr. Basem Ownership in this Bank became (781,550) shares, with a percentage of ownership (%0.488) in Bank Al Etihad capital.</p>		<p>أرجو إعلامكم بأن السيد باسم عصام سليم سلفيتي قد قام يوم الخميس الموافق 2018/9/6 بشراء (2532) سهماً من أسهم بنك الاتحاد، حيث أصبح رصيد مساهمتها في البنك (781,550) سهم وبنسبة (0.488%) من رأس مال بنك الاتحاد.</p>	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة	
Board Member	(X)	عضو مجلس ادارة	
1. Bank Al Etihad 2. Signature		<p>(1) بنك الاتحاد Bank al Etihad (2) توقيع 1317</p>	

هيئة الأوراق المالية  
الدائرة الادارية ، الدمام  
٢٠١٨  
الرقم المتسلسل ..... ٦٣٠٠٨٣٠٠  
الجهة المختصة ..... ١٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠

<p>To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 9/9/2018 Ref No. 1100/91 Subject: Trading in securities</p>	<p>السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2018/9/9 رقم: 91/1100 الموضوع: تداول بالأوراق المالية</p> <p>للإيضاح بورصة عمان دائمة التغطية 9/9/18</p>	
<p>Kindly be informed Nadia H.H. Al Saeed Purchased on Thursday 6/9/2018 (10,000) shares from Bank Al Etihad shares. Mrs. Nandia Ownership in this Bank became (616,200) shares, with a percentage of ownership (0.385%) in Bank Al Etihad capital.</p>	<p>أرجو إعلامكم بأن السيدة نادية حلمي حافظ السعيد قد قامت يوم الخميس الموافق 2018/9/6 بشراء (10,000) سهماً من أسهم بنك الاتحاد، حيث أصبح رصيد مساهمتها في البنك (616,200) سهم وبنسبة (0.385%) من رأس مال بنك الاتحاد.</p>	
<p>Relation to the company</p>	<p>Insert (X) when applied</p>	<p>العلاقة مع الشركة</p>
<p>Executive Management</p>	<p>(X)</p>	<p>إدارة تنفيذية</p>
<p>1. Bank Al Etihad 2. Signature</p>	<p></p>	<p>(1) بنك الاتحاد بنك الاتحاد Bank al Etihad (2) توقيع A. Sawall A138 BIIF</p>

هيئة الأوراق المالية  
الدائرة الإدارية - الدمام  
١٠ أكتوبر ٢٠١٨  
الرقم المتسلسل .....  
الجهة المختصة .....  
٩٢٢

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان	
Date: 9/9/2018		التاريخ: 2018/9/9	
Ref No. 1100/92		رقم: 92/1100	
Subject: Trading in securities		الموضوع: تداول بالأوراق المالية	
Kindly be informed Munis M. H. Haddadin Purchased on Thursday 6/9/2018 ، (5,000) shares from Bank Al Etihad shares.		أرجو إعلامكم بأن السيد مؤنس ممدوح حنا حدادين قد قام يوم الخميس الموافق 2018/9/6 بشراء (5,000) سهماً من أسهم بنك الاتحاد، حيث أصبح رصيد مساهمتها في البنك (5000) سهم وبنسبة (0.003%) من رأس مال بنك الاتحاد.	
Mr. Munis Ownership in this Bank became (5000) shares, with a percentage of ownership (0.003%) in Bank Al Etihad capital.			
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة	
Executive Management	(X)	ادارة تنفيذية	
1. Bank Al Etihad		(1) بنك الاتحاد	
2. Signature		(2) توقيع A. Saad AT38 317	

هيئة الأوراق المالية  
الادارة الادارية / الدمان  
١٠ ايلول ٢٠١٨  
الرقم التسلسل..... ٤٨٧٢٥  
الجهة المختصة..... ١٢١١٠١٢٤

<p>To: Jordan Securities Commission</p> <p>Amman Stock Exchange</p> <p>Date: 9/9/2018</p> <p>Ref No. 1100/93</p> <p>Subject: Trading in securities</p>	<p>السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2018/9/9 رقم: 93/1100</p> <p>الموضوع: تداول بالأوراق المالية</p>	
<p>Kindly be informed Mr. Daniel Fawwaz Odeh Al Sharaihah Purchased on Thursday 6/9/2018 , (5,000) shares from Bank Al Etihad shares.</p> <p>Mr. Diniel Ownership in this Bank became (35000) shares, with a percentage of ownership (0.022%) in Bank Al Etihad capital.</p>	<p>أرجو إعلامكم بأن السيد دانيال فواز عوده الشرايحه قد قام يوم الخميس الموافق 2018/9/6 بشراء (5,000) سهماً من أسهم بنك الاتحاد، حيث أصبح رصيد مساهمتها في البنك (35000) سهم وبنسبة (0.022%) من رأس مال بنك الاتحاد.</p>	
<p>Relation to the company</p>	<p>Insert (X) when applied</p>	<p>العلاقة مع الشركة</p>
<p>Executive Management</p>	<p>(X)</p>	<p>ادارة تنفيذية</p>
<p>1. Bank Al Etihad</p> <p>2. Signature</p>		<p>(1) بنك الاتحاد Bank al Etihad</p> <p>(2) توقيع B117</p>

هيئة الأوراق المالية  
البنك الاتحادي - عمان

الرقم التسلسلي: ٢٠١٨  
الجهة المختصة: ١١/١١/١١/١١

للدنيا  
\* بورصة عمان  
\* دائرة مراقبة

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 9/9/2018 Ref No. 1100/90 Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2018/9/9 رقم: 90/1100 الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that Savings Fund for Employees and Employees of Bank AlEtihad for Savings and Investment Purchased on Thursday 6/9/2018 , (50,000) shares from Bank Al Etihad shares. Savings Fund for Employees and Employees of Bank AlEtihad for Savings and Investment Ownership in this Bank became (2,793,250) shares, with a percentage of ownership (1.74%) in Bank Al Etihad capital.		أرجو إعلامكم بأن صندوق ادخار موظفي ومستخدمي بنك الاتحاد للادخار والاستثمار قد قام يوم الخميس الموافق 2018/9/6 بشراء (50,000) سهماً من أسهم بنك الاتحاد، حيث أصبح رصيد مساهمته في البنك (2,793,250) سهم وبنسبة (1.74%) من رأس مال بنك الاتحاد.
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
other	(X)	أخرى
1. Bank Al Etihad		(1) بنك الاتحاد
2. Signature	A. Saoud A.138	(2) توقيع Bank al Etihad 317

هيئة الأوراق المالية  
الدائرة العامة - عمان  
10/9/2018  
لرغم المسلسل  
حمة الختم  
2018/9/9